
特刊 

(书信五)  

 

 

 

 

 

 

 

 

我们各国的弟兄姐妹对加略人犹大教会的指控 

和吹毛求疵所作的驳斥  
 

 

 

加略人犹大教会的公开信发自于: 

 
(i) churchofjuda@gmail.com 

(ii) woundedlambs@gmail.com 

(iii) jeremiahlambs@gmail.com 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主后 2018 年 11 月 2日 

mailto:churchofjuda@gmail.com
mailto:woundedlambs@gmail.com
mailto:jeremiahlambs@gmail.com


2 

        

们之所以愿意回复你们的公开信，原因只有一个，就是要捍卫我们以利亚多马•查扣牧师

的职份，并陈明我们在他的职分下，借着他按圣经所阐明的福音所得到的福气。生长在

神的家中，我们见证了我们牧师的信仰、生命和为人（提摩太后书 3:10-15）。因此我们完全

拒绝并否认你们所写的一切。你们的指控都是毫无根据，无教义性，不符合圣经的。 

 

以下是我们针对你们的论点一一反驳: 

 

1) 查扣公开支持哈薛分裂教会，颠倒是非，没有公平公正。 

 

你们引用剑桥平台(Cambridge Platform) 的一小点来与牧师在传讲申命记 32 章所说的一句话做

个比较，然后就指控我们没有持守教会的教义。这说明你们根本没抓住牧师所传的申命记 32

章信息的要点。 

 

在传讲申命记 32 章的时候（我们也在场），牧师说这一章是关于神的子民将会背道的预言(申

命记 32:5)。这不是他第一次传讲到神家中有混杂的人 — 甚至那些自称认识神和神的教义的

人，基督也会用剑来攻击他们（申命记 32:41）。“审判要从神的家开始”(彼得前书 4:17)。

申命记的信息的用意是要听众为自己的救恩着急，并让基督在教会中作王。牧师接下来传讲约

书亚和士师记，他也在信息中不断强调基督是教会的首领（士 8:23）。他劝勉听众不要寻求建

立自我的公义，搞教会政治，反倒要让基督在神百姓中作王！你们没有考虑牧师说这句话“我

不对中国教会的事情做判断”的前提和整个信息的重点，就断章取意歪曲了牧师的意思。你们

也深深的误解了他说的“单独敬拜，或去另一组敬拜”。这句话当以信息的整体来理解，牧师

的重点是在鼓励每个人把真理看为最重要的；若有人不同意教会当中的做法或教义，那他有良

心的自由去选择单独敬拜或去他认为有遵守神的道的那一组与他们一起敬拜。也因为中国目前

的政治局势，为了中国弟兄姐妹的安全，牧师认为也许进行小组敬拜的时候到了。牧师向来都

强调说我们的职分不是去建教堂，搞教会或“偷羊”。我们的责任是将恩典的教义带给每个 

人，并在神的话语上建立他们。牧师按申命记 32 和加拉太书信息的重点和语气，谴责了在神

家中搞派别的敌基督和假先知的灵。“你们向來跑得好，有谁拦阻了你们，叫你们不順从真理
呢？这样的劝导不是出于那召你们的。”（加拉太书 5:7-8）牧师在整个传讲中没有指名道  

姓。如果你们写这公开信的人认为牧师是在讲你们，那么你们就要自问为什么你们会有这种想

法。也许是因为你们的良心还在运作，你们的良心在谴责你们！ 

 

你们认为牧师说话前后不一致。他之前说“不会判断”，过后却在 8 月 19 日的新耶路撒冷时

报的序言中赞扬祁哈薛, 做出你们所谓的 “判断”。这说明你们不成熟，无法理解“判断中

国的当地教会内部的个别情况和问题”与“判断哈薛的信的内容和精神”之间的区别。牧师从

来不阿谀奉承。然而，他常常教导我们要承认神在他百姓生命中恩典的工作(腓立比书      

4:8-9)，这是重要的因为这样做是将荣耀归给神。哈薛谦卑的检查他参与传福音的动机和属灵

骄傲的倾向，这符合圣经及加尔文主义（哥林多前书 9:27）。牧师表扬哈薛，要跟随哈薛的人

学习哈薛的榜样。为何不可呢？如果一个身为领袖的公开承认自己的罪并羞辱自己，如果一个

领袖跟随基督，如果一个领袖实践圣经的教义，那么会众不就应该向他学习吗? 此外，牧师不

仅赞扬哈薛，牧师在很多时候也写好评来称赞和鼓励那些读了新耶路撒冷时报有发表意见的弟

兄姐妹们，也鼓励其他弟兄姐妹们也效法作出有深度和成熟的属灵的反应(希伯来书 10:24) 。

这样的操作是体现出经验化的加尔文主义。哈薛也有多次承认自己的罪恶和弱点。你们在公开

信中警告我们说“那分裂和纷争都是出于恶者”，但是你们却被自己的野心蒙蔽，以至于无法

看到神的恩典在另一位弟兄身上的工作。基督说:“你们中间谁是沒有罪的，谁就可以先拿石
头打她。”（约翰福音 8:7b）还有约伯为他的三个朋友祈祷，耶和华就使约伯从掳掠转回（约 

 

我 
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伯记 42:9-10）。如果你们真的关心弟兄姐妹的灵魂，那你们为什么要贬低并批评他们的悔改  

呢？难道是你们内心有其他不良的企图才促使你们怀有这样的敌意和愤怒吗？牧师将祁哈薛与

成吉思汗作个比较，并不是“在重建耶稣基督所拆毁的民族和种族的墙”。对于所有听过牧师

传讲的人，尤其是听了牧师讲关于教会的教义，及外邦人进入教会的事(以赛亚书 2:1-5 和许多

其他经文），都知道你们毫无根据的指控是很可笑的。任何明白写作技巧的人都知道那不过是

个比喻 - 牧师使用成吉思汗的例子来形容哈薛具有的某些特征，并鼓励他成为属基督的成吉

思汗。约珥却不同，我们都知道他的为人，我们有时候听他转达信息时，发现内容充满了中国

文化。为什么他无论到哪里宣教，甚至在印度和中美洲，只找华人传福音呢 ？这么多年来，

他的行为显示出他还是有很强的华人思想。而你们却反倒指责以利亚先生有民族主义和种族意 

识，破坏教会的团结! 

 

2） 查扣破坏教会会众制的治理和三权分立的原则，自己独断专行。 

 

你们若稍微诚实的话，就会承认牧师没有独断专行，自作主张。他反而是与长老们一同商量后

才作出决定。从你们的公开信就可以看出牧师确实有与教会的领袖磋商 -- 不但有西番雅，也

有以利以谢、撒迦利亚和非尼哈。约珥和耶筛亚也知道，这么多年来，牧师在做决定时总是基

于共识和协商的原则 -- 不论是福音事工、财务管理或其他事情（箴言 11:14）。你们又说  

“查扣本教会的弟兄姐妹们就像奴隶一样战战兢兢地服侍一个王”，这简直是太荒谬了。你们

的话意味着查扣以不合理及霸道的手段来操纵别人。你如此诋毁神的仆人的品格，实在可恶。

让我们来跟你们分享我们的福气。我们这些年轻人都是在以利亚牧师的教导下，在神的家中长

大的，我们可以证明我们所领受的都是最好的。在学术方面，牧师鼓励我们要有独立思考的能 

力，要发挥逻辑推论思维能力；在身心发展方面，牧师待我们如待自己的女儿一样。他教导我

们如何欣赏音乐、品尝食物、爱好运动、投入大自然、照料花园和享受旅途等等; 这不是使我

们世俗化，而是让我们增广见闻，加强我们的分辨能力，使我们能更有效的将福音带给别人 

（约翰福音 17:14-15）。牧师教导我们在一切事上要将荣耀归给基督。当我们为了自己的私欲

和贪婪而滥用所得的福气时，他就会向我们发怒。我们享受与牧师共度的时光，也不惧怕他。

只有当我们的灵被玷污时，得罪神时，他才用侓法来管教。如果神不管教我们，那我们就是私

生子(箴言 27:6；希伯来书 12:8；启示录 3:19）。牧师可以纵容我们（哥林多后书 12:15），但

是为了我们的灵魂，他以忍耐和教义来责备和劝勉我们(提摩太后书 4:2) 。如果要我们把在他

职分下所享受的福气一一的列出来，那么这封信是写不完的。谢和林也曾经大大的受益于这 

爱，可是他们现在却转身来攻击看顾他们的父亲，所以他们是该死的（申命记 5:16）。你们自

己也多次亲口见证了在牧师的职分下所领受的祝福，以及你们通过他的传讲所得到的亮光和解

放。现在，牧师可引用保罗所发的问题来质问你们:“因为我将真理告诉你们，就成了你们的
仇敌吗？”（加拉太书 4:16） 

 

（3）查扣高举其职分为末世的以利亚，有特殊的使命，有特别的恩膏。这一切都窃取了耶稣

基督的荣耀。 

 

你基本上是在争辨说在我们这个时代不再有恩膏传道人这回事，因为所有关于圣经的讲道都已

经被传讲完了。当你否认在新约时代传道人受膏是有圣经根据的，你就是在否认:(a)传讲是新

约时代首要的礼仪；(b)圣灵在新约时代恩膏所有真正和忠实的传道人的工作；(c)教会历史。

“基督差我，不是为施浸，而是为传福音(哥林多前书 1:17a)“若沒有奉差遣，怎能传道    
呢？”(罗马书 10:15a) 他们凭什么权柄和能力来传道呢？“不是用人的智慧委婉的言語，乃是
用圣灵和大能的明证。”(哥林多前书 2:4b) 如果保罗认为基督已经讲完了圣经所有的信息，

那么他的二十一封书信就没有意义了。那时犹太领袖对因信称义的教义还是模糊不清（而且仍 
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然坚持割礼的必要性），保罗就在圣灵的恩膏下把称义是靠恩典, 不是靠律法的工作这点很清

楚的传讲出来!（罗马书 3:24; 4:4,5; 加拉太书 2:16; 以弗所书 2:8）在中世纪的黑暗时期，罗马

天主教会控制着众人的灵魂和生命。神兴起并恩膏马丁·路德、约翰·加尔文和改革家们来揭

穿天主教的异端，暴露大巴比伦，强调圣经是完全足够的，并且恢复因信称义的教义。(但以

理书 12:3；启示录 11:3,4）他们忠心的传讲圣经的教义,不为自己的职分,呼召和责任感到羞耻

。(罗马书 1:16; 哥林多后书 11:5）如果你们还不清楚我们所处的时代，让我们告诉你们，现

今的时代是基督教界被反改革运动的异端淹没的时代—-这些异端使因信称义这教义变得模糊

不清。假传道人所传的是‘平安了，平安了’的信息(耶利米书 6:14)。相反的，受恩膏的传道

是带着圣灵的大能，是“以百般的忍耐和教义，责备人、警戒人、劝勉人”，最终是要铲除人

内心的自我假定，使人对自己的属灵光景感到战兢害怕(耶利米书 1:10；弥迦书 3:8)。看看现

在的基督教界，虚假的保证和简易的救恩被到处散播。有如此大的黑暗，那么不就更需要更大

的亮光来驱散黑暗吗？因此，当我们见证圣灵的恩膏在以利亚牧师身上是多么的强大，这是符

合圣经的。这样做是将荣耀归给神，并见证了耶稣基督的怜悯和圣灵的工作，使这些教义能在

讲台上被忠实和清晰的传讲出来。这恩膏传讲的效果就摆在我们的眼前，我们不用去“精心设

计”。你们的经历就是明证。你们曾见证说是借着听传讲，你们从基督教界的邪恶异端，共产

主义的黑暗，异教的营垒中被释放出来(哥林多后书 3:2)。从所传的道中，你们见证圣灵大大

的与传道人同在。因此，对于所有被谢和林的虛妄的言语所蒙蔽的人，我们希望你们凭良心说

话。当你们没有正直的承认圣灵的恩膏在神所兴起的仆人身上，使他们能够将神话语的亮光照

入你灵魂的黑暗时，就是“夺取了耶稣基督的荣耀”。你们也贬低了那些为捍卫真理献身的敬

虔先祖们所作的牺牲（启示录 6:9）。你们攻击传讲的管道和传道人，就是在否认你们的灵魂

曾一度被洁净(马太福音 12:43-45；彼得后书 2:20-22）和你们曾被光照以至能够明白神的话深

奥的真理。“因为我们领受了真理的知识以后，若故意犯罪，赎罪的祭就再沒有了。”(希伯

来书 10:26)    

 

4）查扣利用新耶路撒冷时报（之前也被成为耶路撒冷时报）平台进行舆论导向控制教会，对

会众进行洗脑。 

 

新耶路撒冷时报是让我们切磋学习恩典的教义和经验化加尔文主义的一个属灵的管道。通过讨

论，弟兄姐妹们彼此造就劝勉。这时报也是教会的简报，把各地教会神百姓的近况和各地的福

音工作传遍 127 个省；我们  “总要趁着还有叫作今日的时候，天天彼此相劝”            

（玛拉基书 3:16,17; 希伯来书 3:13; 10:24）。这就像古时以斯帖发出谕旨一样（以斯帖记

8:14）。新耶路撒冷时报不是居于圣经之上；阅读神的话还是最重要的。所以我们每年不辞劳

苦的分发读经日历表。然而，要理解圣经深奥的内容并不容易(诗篇 119:33, 34)。因此我们需

要听神话语的传讲，也要学习应用神的话(马太福音 7:24-27)。那些写出个人的感想并投寄到

新耶路撒冷时报的弟兄姐妹们就是在操练他们属灵的感官，有教义性的和实际的对所传的道，

或他们生命中的护理之工作出回应。他们的悔改和公开的承认自己的罪能造就读者，也把荣耀

归给神。我们应该学习他们的榜样，而不应该再去挑出他们的罪和过错，加以批评(马太福音

7:1-3)。我们也可以从弟兄姐妹对传讲的回应加强对信息的了解，并向他们学习如何应用在生

活中。 

 

当我们在新耶路撒冷时报读到弟兄姐妹们灵里的挣扎，不论是因为团体生活上出了问题，或经

济上的问题，通过他们的回应也帮助我们省察自己的心，进行自我检讨，也学习如何有智慧的

应付问题，并实际的来信靠神。当从新耶路撒冷时报读到我们的弟兄姐妹遇到麻烦（埋葬、天

灾、疾病、考试等）时，我们会给予同情；对那些喜乐的(婚宴、生子、找到工作等好消息)，

我们也和他们一起欢喜快乐。神在我们这客旅的生涯，给了我们旅途的同伴（诗篇 84:7）。 
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新耶路撒冷时报是最佳的管道让我们互相学习，无论是好的还是坏的例子！新耶路撒冷时报帮

助我们学习神的道，鼓励我们回到基督那里，有敬畏神的心，以恐惧和战兢寻求我们的救恩  

(腓立比书 2:12)，并且爱锡安过于我们所最喜乐的(诗篇 137: 5,6）。只要翻阅一下所收集的新

耶路撒冷时报，就可以推翻你们所谓“新耶路撒冷时报作为宣传手段”的荒谬说法。我们建议

你们在提出此类控诉之前仔细的去阅读新耶路撒冷时报。 

 

5）  背道必带来生活的腐败和道德的败坏。 

 

“好树不能结坏果子，坏树也不能结好果子。”(马太福音 7:18) 神的灵会在你们所诬告为  

“道德败坏的人”身上大大运行吗？听过以利亚牧师传讲的人，很多都见证圣灵强大的同在  

(你们也曾说得非常动听）。难道你们以前所说的 “圣灵很强在我心中动工”类似的话都是谎

言吗？(马太福音 12:25-37) 此外，如果你们对牧师的为人这么不满的话，为什么要等到现在才

说出来呢？还是你们不过是随便找个理由来支持你们的论点罢了？ 

 

 

总结 

 

当然你们会说你们的公开信是有教义性的与以利亚多马•查扣施行分离。然而，我们从你们的

信中推论出你们的不满是因为你们觉得你们的“谢老师”或“宣教牧师”的声誉受到了威胁。

你们口口声声的说谢老师身为一个长老，却没得到公正的对待，你们就在字里行间流露出你们

自我公义的丑态。这整个事件显明你们并没有真正了解因信称义的教义；你们不明白律法的应

用对于摧毁我们所有骄傲的高山的重要性。罗马书提醒我们沒有义人，连一个也沒有！所以无

论别人怎样责备我们，也不过是搔破皮毛而已。你们所谓的公平公义都是歪曲的概念，不过是

为自己打抱不平和伸张你们的自我公义罢了，与那些在基督的日子自我吹嘘的文士和法利赛人

没什么两样。最近，谢的妻子爱心问我们当中的一个老人，说:“约珥岂会背道吗？” 你们声

称维护圣经，那么就应该知道圣经里有很多例子暴露了你们的自我公义。巴兰有没有背道？可 

拉、大坍和亚比兰没有背叛沉沦吗？不要忘了亚希多弗和约押敌对耶和华的受膏者大卫。以利

沙的仆人基哈西不是被贪婪诱惑了吗？甚至保罗自己也警惕自己说:“恐怕我传福音給別人，
自己反被弃绝了。”（哥林多前书 9:27） 

 

杨以斯帖、蔡拿俄米和蔡利亚 

             新加坡 
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